



街かどフラッシュNEWS



8/4

なかす夏まつり

ぶどうの重さ当てや梨の皮むきなど

中洲会館敷地を開放して、学区住民ら約500人が集いました。ステージではぶどうの重さ当てや梨の皮むきなどのイベントを催し、司会役としてもりやまふるさと大使の「ファミリーレストラン」が登場し盛り上げました。不要となった絵本を持ち寄る「絵本をパトタッチ」も行われ、たくさんの絵本が寄せられました。

トンボの観察会 河西小学校や地域の河川で採集

旭化成と河西まるごと活性化事業の共催で開催され、親子20人が参加しました。田中ふれあい会館(田中自治会)で、トンボの採集方法などを聞いた後、近所の水辺「尼が池」と「河西小学校ビオトープ」でトンボ採りをしました。採集したトンボを会館に持ち帰り、種類を調べたり、住んでいる水辺の特徴を学びました。希望する子どもたちは、つかまえたトンボを標本にして持ち帰りました。

8/5



8/6

平和を誓うつどい

原爆記念日に平和の祈り

広島に原爆が投下された午前8時15分に黙とうを捧げ、哀悼と恒久平和への願いを新たに「つどい」が、市民運動公園平和の広場で行われました。約300人が参列し、守山北中学校の田中陽琉さんは「どれだけ時が経っても原爆を忘れてはいけない。戦争のない世界を創るために立ち上がることを宣言する」と述べました。

夏休みこども議場探検 児童らが議員に市政の質問

市内の小学生が市議会議場を訪れ、議会のしくみなどを学びました。議会の説明を受けた後、クイズを解きながら議長室などを見学しました。議員席に座って市議会議員に質問をする場面では「踏切の場所に地下道はできないのですか」など、普段の生活で感じている事などを熱心に質問していました。

8/8



守山市PRキャラクター「もーりー」

(広報もりやまは右記施設に設置)



「マチイロ」アプリをインストール

ここからアクセス



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日

「野生爆弾、母校に帰るの巻」
9月7日(金) 18:45~18:50
「野生爆弾、ピワイチの巻」
9月21日(金) 18:45~18:50

